

Continúa en La Habana

Convención Internacional de Salud



La Habana, 25 abr (RHC) La III Convención Internacional Cuba Salud 2018 continúa este miércoles en La Habana con la exposición por parte de la nación caribeña de las acciones o programas ante el envejecimiento de la población y en la protección de las personas con desventaja social y discapacidad.

En mesas redondas, directivos y especialistas explicarán la política del Estado en tales asuntos y sus resultados, en tanto en el salón plenario del Palacio de Convenciones de La Habana se impartirá una conferencia sobre el desarrollo de la biotecnología en la mayor isla de las Antillas.

También en la jornada se analizarán otros temas como Tarea vida: una mirada desde el sistema de salud cubano al cambio climático hasta el 2030, la gestión de la investigación en salud, la educación médica, la internacionalización de los procesos formativos en las ciencias de la salud y la salud escolar, entre otros.

Además, sesionarán los simposios internacionales de Control de Cáncer, de Salud Ambiental y Desarrollo Sostenible, de Educación en Ciencias de la salud, de Enfermedades crónicas y factores de riesgo, de Atención Primaria y del Centro de Investigaciones y Referencia de Investigaciones de Aterosclerosis de La Habana.

La inauguración del XII Congreso Informática en Salud y el III Taller Internacional sobre Organización, calidad, eficiencia y sostenibilidad, constituirán a su vez acontecimientos de la amplia agenda de esta jornada.

A la cita asisten dos mil 865 especialistas y funcionarios de 93 países, por lo cual en muchos espacios o encuentros también se exponen las realidades o esfuerzos de otras naciones, la mayoría latinoamericanas y caribeñas. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/160742-continua-en-la-habana-convencion-internacional-de-salud>



Radio Habana Cuba